

Fondo Monetario Internacional pretende asociarse con ASEM



La Habana, 10 jun (RHC) El Fondo Monetario Internacional (FMI) convidó este viernes a los miembros del foro Asia-Europa (ASEM) a reforzar la integración entre los dos continentes a través de la inversión en infraestructuras.

La petición fue hecha por el subdirector del FMI, Mitsuhiro Furusawa, durante su intervención en una de las sesiones de la reunión financiera de ASEM que se celebra en Ulán Bator, capital de Mongolia.

Durante su participación Furusawa recomendó aprovechar los bajos costes de la financiación por las rebajas de interés en varios países, y el margen fiscal del que disponga cada economía, para la construcción de infraestructuras que conecten Asia y Europa.

El subdirector del FMI insistió en que existe un amplio espacio para que el sector público se involucre en la inversión de infraestructuras, que puede mejorar la conectividad dentro de los países y entre ellos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/96363-fondo-monetario-internacional-pretende-asociarse-con-asem>



Radio Habana Cuba